

# DELIK HUKUM

## Dandim 0602/Serang : Peran TNI-AD Bukan Hanya Menjaga Kedaulatan Dan Keamanan

Aang Nopriyadi - [SERANG.DELIKHUKUM.ID](http://SERANG.DELIKHUKUM.ID)

Dec 15, 2024 - 11:10



Kota Serang, - Peran TNI-AD, bukan hanya menjaga kedaulatan dan keamanan. Tetapi juga membantu pemerintah, meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui kontribusi nyata.

Hal ini, disampaikan Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, saat membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, sebagai Inspektur Upacara (Irup) pada upacara

peringatan Hari Juang Kartika (HJK) TNI AD Tahun 2024, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0602/Serang Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Provinsi Banten, Minggu (15/12/2024).



Kasad dalam amanatnya yang dibacakan Dandim 0602/Serang, menegaskan kehadiran TNI-AD ditengah rakyat bertujuan untuk mendengar, memahami dan bertindak, karena perjuangan TNI-AD adalah perjuangan bersama rakyat. Semangat perjuangan tersebut, tercermin dalam tema Hari Juang tahun ini, yaitu "TNI-AD Berjuang Bersama Rakyat". Menjadi cerminan dari jati diri kita sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan profesional.

"Tema ini, mengingatkan kita bahwa kekuatan TNI AD, tidak hanya berasal dari kedisiplinan dan kemampuan militernya, tetapi juga dari sinergi yang kokoh dengan rakyat. Dari rakyat kita berasal, bersama rakyat kita berjuang dan untuk rakyat kita mengabdikan diri. Prinsip inilah yang menjadi jiwa perjuangan kita, dalam menjalankan amanah sebagai pelindung bangsa, " ungkap Dandim saat membacakan amanat Kasad.

Lanjutnya, tahun ini kita telah menunjukkan perjuangan bersama rakyat, melalui program-program seperti manunggal air dan ketahanan pangan, serta pembangunan infrastruktur di daerah terpencil. Tentunya program tersebut, telah membawa perubahan besar bagi masyarakat, menjadi bukti nyata keberadaan TNI AD, sebagai bagian dari solusi bangsa.

Kasad juga mengingatkan kepada seluruh prajurit TNI-AD, bahwa amanah besar kita adalah menjaga kepercayaan rakyat. Jadilah patriot, yang selalu berpihak kepada rakyat. Perkuat jiwa korsa dan pastikan setiap langkah, mencerminkan nilai-nilai luhur TNI AD. Teruslah berinovasi, bekerja keras dan berbuat yang terbaik dalam setiap Pengabdian.

"Karena dengan bersama rakyat, TNI AD tidak akan pernah kalah. Selaku

generasi penerus, kita wajib menjadikan semangat kemanunggalan TNI dan rakyat tersebut, sebagai pendorong pengabdian dalam menghadapi tantangan masa depan yang semakin kompleks, khususnya dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan NKRI," jelas Kasad dalam amanatnya.

Terakhir, Kasad mengajak seluruhnya untuk terus melanjutkan perjuangan bersama ini, demi Indonesia yang lebih kuat dan sejahtera serta bermartabat. Selain itu, kepada seluruh komponen bangsa untuk terus bersatu, saling mendukung dan bersama-sama mewujudkan visi besar, presiden Bapak Prabowo menuju Indonesia emas tahun 2045 secara gemilang.